

Start der Ausbildung an den Universitäten im Wintersemester 2022/23

17.11.2022 11:56 von Christian Doering (Kommentare: 0)



Mit insgesamt 40 Studenten an den Universitäten Hannover und Göttingen ist die Nachfrage des Rugbyangebot wieder riesengroß. Ein Novum in diesem Semester ist, dass kein Student aktiv Rugby spielt und nur einzelne mit geringer Rugbyerfahrung dabei sind. Sofern das Wetter mitspielt, findet der Kurs draußen statt, sonst wird auf die Halle ausgewichen.

Den Rugbyneulingen in vier Schritten der Rugbysport nähergebracht:

1. Ball Gewöhnung
2. Passtechniken
3. Anordnung
4. Spielformen

Ziel der Kurse ist es, den Studenten unseren Rugbysport mit all seinen Möglichkeiten im Schulsport näher zu bringen. Wünschenswert wäre es, wenn diese später im Unterricht eigenständig Rugby als Einheit anbieten würden. Dadurch hätten wir eine gute Werbung für Rugby und würden eine Vielzahl von Schülerinnen und Schülern erreichen.

Ermöglicht wird die NRV-Ausbildung an den Universitäten durch die Lotto-Sport-Stiftung, die unsere Arbeit durch das Projekt „Rugby macht Schule“ unterstützt.

-Fachreferat Aus- und Weiterbildung-

